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Beitrag von „tthom“ vom 9. Februar 2006 um 23:20

Also ich finde den Q7 von vorne auch recht schön.
Was mir nicht so zusagt, ist die nach hinten abfallende Dachlinie (im Vergleich zum Touareg)
und der gesamte Innenraum. Der wurde weitestgehend vom A6 übernommen und der ist seit
dem letzten Modellwechsel sehr stark auf MB S-Klasse-Fahrer abgestimmt. Das find ich etwas
zu bieder. Ist aber wieder reine Geschmacksache.

Gruß

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=70180#post70180
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